

Weekly Report

2023-24年度
国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

事務局：460-0003
名古屋市中区錦1-13-19
名錦ビル7F
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：千秋 季頼
幹事：本多 誠之
クラブ委員長：萩原 孝則
例会日：毎週木曜日PM12:30～
会場：ヒルトン名古屋

2023-24年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「より楽しく、誇りある瑞穂ロータリークラブ」
～明るい未来に向けて、希望を生み出そう～

第2094回例会

～ロータリー親睦活動月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2024年6月13日(木) 晴 第40回例会

司会：村瀬俊高 会場委員
斉唱：「我らの生業」
ゲスト：米山奨学生：Darian Ashlee Gore さん

会長挨拶

千秋季頼会長



皆さん、こんにちは。私の会長挨拶も、残すところ3回となりました。熱田神宮や神道に関わるお話は、まだまだたくさんあります。会長任期もあとわずかとなると、少しだけ名残惜しさもありますが、やはり、任期の終わりが近いことに、ホッとしている気持ちのほうが強いですね。

さて今日は、熱田神宮にある楠のご紹介をさせていただきます。熱田神宮の楠というと、みなさんが真っ先に思い浮かぶのは、境内の中央あたり、手水舎の横にある、ご神木の楠でしょう。これは弘法大師空海のお手植えとも伝えられ、高さは30メートル、幹の直径は8メートル、樹齢は1,000年以上と言われています。また白へびがいることでも知られています。木の根元部分に、卵がお供えされていますが、これを食べに出てくる時などに、運が良ければ、見るができます。

日本では古来より、蛇は神のお使いであるということがさまざまな社寺で言い伝えられており、縁起のいいものとされています。この白へびを見ると運氣が上がるとか、大楠の写真を、携帯電話の待ち受け画面にすると金運が上がるといふ噂もあるようです。あくまで噂の域ですが。

この大楠のたもとは、大楠を紹介する看板があり、弘法大師のお手植えが七本あったので、俗に七本楠と称しています。この大楠以外の六本がどこにあるのかは、あまり知られていません。今日は残り六本もご紹介いたします。

まずは、大楠から本殿に向かい、第三鳥居の両側、信長堀に沿って、左右に一本づつあります。本殿に向かって右側の楠は、参道に沿って立っているので、すぐに見つけられると思います。もう1本は、参道左側の少し奥まったところにありますので、わかりにくいかもしれませんが、信長堀の北側にあります。また、神楽殿の右側から、こころの小径に入ってくださいと、通り沿いの清水社の手前に1本と、そのそばに枯れた巨大切り株が残っています。

いずれも、しめ縄がかかっているのを見つけていただけたらと思います。こゝまで、5本を紹介しましたが、残りの2本は、普段、参拝者が入れない場所にあります。1本は、本殿手前の勾玉苑の中にあります。普段は立ち入ることができませんが、結婚式に参列される機会などがあれば、ご覧いただけます。もう1本は、熱田神宮会館の北館の西側にあります。こちらは、宴会場をお使いいただければ、ガラス越しに見ることができます。

次回の、瑞穂ロータリー創立記念例会の際にでも、ご覧いただければと思います。今年度の会長挨拶では、熱田神宮の様々な場所をご紹介してきました。今後、皆様も参拝される際、お役に立てれば、また熱田神宮内で、お気に入りの場所が一つでも増えていたら、とてもありがたいと思っています。

出席報告

小栗 栄治 出席委員

会員69名 出席48名 (出席計算人数56名)

出席率 76.19%

ニコボックス

小栗 栄治 ニコボックス委員

- ・ 先日は妻の誕生日にお花をありがとうございました。7月14日に長久手文化の家でドイツレクイエムを歌います。ご興味のある方はチケットを差し上げます。 **平野 好道さん**

- ・ 妻の誕生日にお花を贈って頂きありがとうございました。 **大和 直樹さん**
- ・ 6/13 今日是小生の誕生日です。77才になりました。これからもよろしくお願い致します。 **松波 恒彦さん**
- ・ 今日一日よろしくお願い致します。 **森 裕之さん**
- ・ 近藤さん、淑久さん、実さん、本多さん3日間遊んでもらってありがとうございました。田中良知君お疲れ様でした。 **松田 浩孝さん**
- ・ 淑久さん、茂弘さん、松田さん3日間お世話になりました。 **鈴木 実さん**
- ・ 去る6月2日に鯖江市で開催された60名が参加したカラオケ大会「第8回めざせラジオの星」で、こしの都ネットワーク賞をもらいました。残念ながら1～3位までには入れませんでした。 **田中 宏さん**
- ・ お花ありがとうございました。 **内藤 晶文さん**
- ・ 鈴木淑久さん、先日は伊勢久見学ありがとうございました。 **新見 光治さん**
- ・ エスコンフィールドで中日の勝ち試合が見れました。妙香園さんが臨時出展して大行列。田中社長も大活躍でした。 **本多 誠之さん**
- ・ エスコンフィールドに中日対日ハムの試合を観ました。最高の試合の上試合後に行った飲食店に中日の選手が来たというオマケつきでした。 **鈴木 淑久さん**

幹事報告

本多誠之幹事

- ・ 6/20(木) 12:30～ 通常例会 ヒルトン 4F「桜の間」
18:00～ 新旧長期ビジョン委員会懇親会
「あつた蓬菜軒本店」
- ・ 6/27(木) 18:00～ 下期納会 か茂苑
※17:30 以降しか会場に入れませんので、宜しくお願い致します。

奨学金授与

Darian Ashlee Goreさん



委員会・同好会報告

野球部

新しいユニフォームが完成し、届きました。皆様に本日も配りしております。

6月25日火曜日、試合を行います。豊田運動公園野球場にて、試合開始は17時30分、集合16時30分です。当日は新しいユニフォームにて行いますのでよろしくお願い致します。



第5回クラブフォーラム

次年度行事予定：近藤茂弘副幹事

次年度は7月4日から始まります。8月1日は、朔日市の関係で神宮会館で例会を行います。9月19日はリスペクト例会を行います。10月30日はガバナーの公式訪問、11月10日に地区大会、11月21日はボジョレーヌーボ例会、12月5日クリスマス家族会、12月19日上期納会となります。

下期は、1月9日創立記念例会、2月5日4RC合同例会、2月20日西名古屋区分I.M.、2月27日に職場例会が行われます。3月14.15.16日と台北延平RC訪問がございす。4月6日に春の家族会、4月17日I.D.M.、5月10日は

ロータリーフードフェスタ(RFF)が行われます。5月29日RAC・IAC合同例会、6月26日に下期納会を行います。以上が例会のスケジュールになります。よろしくお願ひ致します。

クラブ奉仕委員会：田中宏委員長

クラブ奉仕協議会開催と、I.D.M.の開催をさせていただきました。良かった点と反省点ですが、クラブ奉仕委員会では、進捗状況の報告に合わせて意見を出し合い、各委員長のサポートができたと思っております。また、I.D.M.では在籍年数の多い方と少ない方を同席についていただきまして、クラブでの楽しい思い出を語っていただきまして、テーブルに話の花が咲いたかと思っております。次年度への要望事項、継続事項は、クラブ奉仕委員長におかれましては、各委員長のサポートに心がけていただきまして、幹事とともに円滑なクラブ運営を目指していただきたいと思います。

出席・ニコボックス委員会：花井芳太郎委員長

良かったことは、メンバー同士の運営分担をLINEを使いながらスムーズに行えたと思っております。反省点は、欠席が多い方に出席を促す行動が足りていなかったと思っております。事務局の方で管理をしておりますので、共有してお休みの多い方にアプローチをしていくことを次年度の要望とさせていただきますと思っております。

続きまして、ニコボックス委員会として良かったところは、こちらメンバー同士でお休みも当然ありますので、運営分担をスムーズに行いました。反省点は発表の順番と名前の読み間違いなどありました、ニコボックスの使用用途をしっかりと伝えてできなかったかな。と思っております。次年度は読み間違いないように、ふりがなを改めて注意を促したいと思っております。

親睦活動委員会：大和直樹副委員長（代理）

良かった点は、各事業とも多くの参加をいただき、大いに親睦を深めることができました。11月のボジョレーヌーボ例会では予想以上の参加者があり、親睦メンバーだけでは対処できず、たくさんのメンバーの方にご協力いただきまして大変感謝しております。反省点は、予算を考える時点で見込みが甘く、決算が赤字になってしまったことです。次年度の要望は今後も例会参加者が多くなると予想されるので、予算を考える時点で十分考慮が必要だと思っております。

プログラム委員会：岡部光邦委員長

皆さん、今年のプログラムはいかがでしたでしょうか。今回、本多幹事からグランパスの小西社長、女子プロゴルファーの神谷そら選手をご紹介いただきまして、ビッグイベントができたんじゃないかなと思っております。また、既存のメンバーの卓話をいただき、また次年度以降のプログラム委員の方にはご検討いただければと思っております。名古屋市立大学病院からも2名卓話をいただきました。瑞穂高校の森先生からも杉原千畝の話をしていただきより知識が深まったかと思っております。次年度への要望として、既存メンバーの卓話がとても好評でしたので、来年度も続けていただければと思っております。

R情報・研修委員会：星野一郎委員長

例年通り、在籍3年未満向けの会員を対象にした研修会懇親会を企画して、3月7日に実施をしました。また、新しい取り組みとして、次年度からですが、新入会員に対するオリエンテーションをすることを決めました。当クラブの日常的な活動について理解し、仲間の輪にスムーズに入れるように、入会から3カ月以内にR情報研修委員会の委員長と副委員長が面談をするということを決めましたので、次年度、村瀬委員長のもとの新しい運用を始めたいと思います。よろしくお願ひ致します。

会場委員会：鳥山政明委員長

主な事業内容としては、コミュニケーションがより活発に行われるような例会での配席等の工夫をしていくということで、良かった点と反省点につきましては、まず良かった点は、滞りなく会場運営ができた点、会場のお席や食事をコロナ前に戻すことができた点、経費節減のために、軽食での例会の開催ができました。反省点としては、より多様な配席ができなかったと感じております。以上に基きまして、次年度への要望継続事項につきましては、多種多様な配席、例えば星座別や、年代別、誕生日等を工夫して試していただければと思います。

会員増強・維持委員会：湯澤勇生委員長

良かった点は、会員のご子息が入っていただいたということと、また鈴木園三さんが、OBに移っていただいたこととございます。反省点として、増強ということができなかった。維持ということだけで終わってしまったという点。増やすことができなかったのが残念なところです。次年度への要望ですが、徐々にでも構わないと思っておりますので、何とか瑞穂ロータリーに合う方を一人でも増やせるように、また皆さんから継続的に情報をいただきながら進めていただければと思います。

広報委員会：萩原孝則委員長

良かった点は、通常例会に戻り、ウィークリーの作成チェック等もLINEを活用することができたので、みんなで出来た点です。反省点は後手後手になることがあったので、チェックがちょっと追いつかないところもありました。次年度へはホームページの作成を進めています。会員専用のページを設けることを予定しています。楽しみにしてください。

職業奉仕委員会：鈴木淑久委員長

事業内容としては、職場例会をさせていただきました。千秋会長のおかげで熱田神宮にて開催し、普段では聞けないこと、お社や施設のことを深く説明いただきました。ありがとうございます。次年度に対しての要望としては、クラブの内外問わず日常に関わりづらなもの等を紹介したり、体験できたらありがたいなと思っております。

社会奉仕・環境保全委員会：松田浩孝委員長

事業内容としては、ひばり荘への遊具等提供、それからイベントを開催しました。瑞穂区役所民生子ども課主催の189運動イベント、こちらにも積極的に参加を行いました。良かった点、反省点につきましては、良かった点としては、子供さんにフォーカスした施策ができたという点です。反省点としては、もう一つの柱である環境保全について、こちらについては計画立案実施できませんでしたので、次年度の花井さんにお願いしたいと思います。

青少年奉仕・RAC・IAC委員会：新見光治委員長

良かった点としては、若い方、歴の浅い方に参加をしていただいたことで、IAC及びRACへの理解が深まった点です。残念だった点は、RAC40周年の記念事業の日が台湾の遠征と重なってしまい、会長幹事に出席いただけなかったことが残念な点でございます。次年度の要望といたしましては、引き続き例会への参加と、スケジュール調整、非常に大変ですが、密にやっていただければと思っております。

国際奉仕委員会：北岡寿人委員長

良かった点としては、ボジョレーヌーボ例会に台北延平RCの皆さんが43名来訪していただき、親睦が深められたこと、瑞穂RC創立記念例会にも参加していただき、親睦が深められたということです。反省点としては、当日観光が多数だったために、スムーズにいかなかったことを反省点とします。次年度への要望継続事項としては、来年も延平RCの方々が来られると思います。段取りが大変だと思いますので、委員の皆さん、あとメンバーの皆さんに協力していただき、無事にやっていただきたいと思います。

R財団委員会：原田敬生委員長

良かった点につきましては、財団寄付地区目標の年次基金150ドル以上、ポリオプラス基金30ドル以上が達成できたこと。それと地区補助金申請に児童養護施設ひばり荘へのサポート活動が承認されたこととあります。反省点としては、グローバル補助金、ロータリー平和フェローシップについて、委員会から発信が皆様に出来なかったこと。次年度の要望継続事項としては、R財団への理解を深めるための情報を発信していただきたいです。

米山奨学委員会：市岡正蔵委員長

良かった点、反省点ですが、やはり例会出席のみではクラブとしての交流、親睦の場が少なかったのではないかなと思っております。卓話を通じて、親睦のきっかけになりました。次年度への要望、継続事項は、事業の特徴でありませうカウンセラーが主体となりまして、会員の皆さんと共に交流、親睦を充実させ、米山奨学事業の支援と理解を一層深める。皆さんが交流の場を深めるようにお願ひ致します。

長期ビジョン委員会：稲葉徹委員長

良かった点については、定款細則の目処が見ついたということです。反省点としては、委員会を5回やりましたが、開催時期のスケジュールが合わず委員会側のメンバーの皆様には、タイトになったと反省をいたしております。次年度も長期ビジョンをやらせていただきます。よろしくお願ひ致します。

例会のご案内

■今 週 6月20日(木)

卓 話：田中良知さん インニエーションスピーチ
時 間：12:30～ 場 所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」

■次 週 6月27日(木)下期納会

時 間：受付17:30～ 例会18:00～20:00
場 所：か茂苑 2F「すずかの間」

■次々週 7月4日(木)

卓 話：会長挨拶
時 間：12:30～ 場 所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」